

=私たちの活動 4つの柱=
*制度化と指導員の身分保障
*専門性と仕事の確立
*父母と共に学童保育運動の発展
*全国の指導員との団結と連帯

建交労愛知学童保育支部

支部ニュース

メール判

2023. 8. 4

○ 夏休み特集2号
全日本建設交運一般労働組合
愛知学童保育支部 発行
名古屋市中川区宮脇町2-99-2

●このニュースは、支部執行委員へメールしています。分会員にも流してください。

愛知県の最低賃金、1027円

過去最高の引き上げ
41円

本日（8月4日）、愛知県最低賃金審議会が開催され、愛知県の最低賃金が「1,027円」と、確定しました。今年の10月1日より、効力を発揮します。前年からの引き上げ額が41円と過去最高となりました。

この最低賃金は、雇用形態、職種、学歴など関係なく、とにかく働いて賃金を得ている労働者には、全員適用されます。

当然、学童保育所も例外ではありません。皆さんが働いている学童保育所の非正規の方の時給を改めて確認しましょう。

喜んでいられない

全国の加重平均で1002円となり、過去最高！、1000円を超えた！、と政府は胸を張っていますが、そんなに喜んでいられませ

今年10月1日より 学童も必須

ん。

実際に、この程度の最賃引き上げでは、今の物価高騰に追いついていないからです。

8月からの食品値上げは1102品目で、調味料、総菜のもと、牛乳、ヨーグルト等の乳製品などです。



今年1月から見ると約3万品目が値上がりしています。

ガソリンも、全国平均でリッター当たり176円まで値上がり。

食えること、出勤することなど、生活するのに欠かせない所での値上がりは本当に厳しいものです。

「なくせ核兵器」全国青年部と宣伝行動

建交労全国青年部は、反核トラックキャラバン行動を行っています。

東京を車で出発して、7月30日（日）は名古屋駅前「核兵器をなくそう」と市民にアピール。学童支部から、松木さん、



近藤さん、三井さん（いずれも副委員長）が参加しました。

この行動は、原水爆禁止世界大会（今年は長崎）にあわせて、多くの国民に核兵器廃絶を呼び掛けていく行動です。

気温35度を超える暑さで、汗をかきかき、夏休み保育のつかれも感じさせず（イヤ、かなり疲れていた・・・）、宣伝しました。もうすぐ、原爆が投下された日です。平和を胸に刻みましょう。

子育て中の世帯にも

大きく影響

おむつや粉ミルクが必要な子どもを育てている家庭にとっても、深刻です。

おむつなどのベビー用品のここ6カ月の物価上昇率は9.3%と、一般の品目の約3倍の上がり幅です。

こんな状態では、「子どもが欲しくても、生めない」ということになってしまいます。

あれ？政府は、「こどもまん中社会」を実現するために、こども家庭庁をつくったんだよね？

忘れてしまってます。